

2024-05-13

'Jefe Goliat' y propaganda de Taboada enfrenta 9 denuncias

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://noticias.radioturquesa.fm/jefe-goliat-y-propaganda-de-taboada-enfrenta-9-denuncias/>

El jefe de propaganda del candidato de la coalición "Va x la CDMX", Santiago Taboada, enfrenta al menos nueve denuncias por extorsiones, amenazas, abuso de autoridad y hasta desalojos a propiedades de vecinos adultos mayores de Benito Juárez.

César Barrientos, conocido como "Jefe Goliat", además comanda un grupo de choque en la demarcación territorial que se encarga de retirar, violentamente, la promoción de todos los candidatos de Morena, acusó la aspirante de la candidatura común "Seguimos Haciendo Historia", Lety Varela.

Señaló que, "este nefasto personaje, acusado de fabricar delitos, explotación sexual en la zona de Tlalpan, extorsión a vendedores informales, violencia hacia las mujeres y abuso policial, entre otros, es muy temido en nuestra Alcaldía pues actúa al cobijo del PAN".

Formalmente, abundó, "ya no trabaja en Benito Juárez, pero en los hechos sigue dirigiendo a cientos de policías de 'Blindar BJ' para coaccionar el voto a favor de Taboada y del aspirante a Alcalde Luis Mentiras, lo cual será denunciado ante las autoridades electorales".

En 2016, la Secretaría de Seguridad Ciudadana destituyó de su cargo a "Goliat" y fue entonces cuando Taboada lo nombró su coordinador de seguridad, pese a que ha estado detenido pues, en estado de ebriedad, disparó a una familia con niños.

Consideró urgente que las autoridades resuelvan las denuncias en contra de César Barrientos para que "deje de intimidar a los vecinos rumbo a la votación del 2 de junio; deje de usar patrullas de Blindar BJ y siga amedrentando a los policías para que cumplan con una cuota de votos a favor de Luis Mentiras".

Mencionó que, desde anoche ha recibido decenas de mensajes vecinales de presuntas amenazas propinadas por "Goliat", mismas que hoy dará curso a la Fiscalía.

A tres semanas de las próximas elecciones del 2 de junio en la que se elegirá a la o el próximo jefe de Gobierno, se llevó a cabo el último "Debate Chilango" este domingo 12 de mayo, en el que Clara Brugada, acusó que el plan "Blindar BJ", de Santiago de Taboada, está encabezado por "El Jefe Goliat", quien fue removido de su cargo por una investigación en la que se le relacionó con actos de extorsión y bandas de trata de personas.

La candidata de "Sigamos Haciendo Historia" señaló que dicho programa es un "truco publicitario", dado que en cinco años sólo detuvieron a cerca de 28 personas y aseguró que no han detenido en esa alcaldía "ni a un líder generador de violencia".

Brugada Molina afirmó que el coordinador de "Blindar BJ", César Barrientos, alias "El Jefe Goliat", está acusado de explotación sexual, extorsión y abuso policial. La candidata también aseguró que, en el 2016, la Secretaría de Seguridad lo destituyó de su cargo por esas razones, y fue nombrado posteriormente como coordinador de Seguridad de Benito Juárez por Santiago Taboada.

Además, la candidata morenista añadió que Barrientos fue detenido en estado de ebriedad, ya como coordinador, donde disparó un arma de fuego en contra de una familia. La aspirante a la Jefatura de Gobierno, señaló que a

pesar de esto, el entonces Taboada Cortina nombró a Barrientos como coordinador de propaganda.

Por su parte Santiago Taboada, candidato por la coalición "Vamos por la Ciudad de México", señaló que de ser ciertas las declaraciones de la candidata, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) hubiera destituido a César Barrientos y sin embargo, lo convirtió en policía.

Desde el 1 de octubre de 2021, César Barrientos Deras, también conocido como "El Jefe Goliath", fungía como Coordinador de Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito en la alcaldía Benito Juárez y fue destituido de su cargo por una investigación interna en la que se le relacionó con bandas de trata de personas y actos de extorsión.

El 19 de abril de 2016, fue detenido junto a otro oficial en un operativo donde se rescataron 15 mujeres extranjeras que estaban siendo explotadas sexualmente. Se le acusó por los delitos de secuestro exprés, extorsión y abuso de autoridad.

De acuerdo con testimonios de las mujeres rescatadas, de agentes federales y diversos medios de comunicación, "El Jefe Goliath" "permitía trabajar" a los tratantes detenidos.

A raíz de este caso, Barrientos Deras fue destituido de su cargo como director Ejecutivo Regional de Policía de Proximidad en la entonces delegación Benito Juárez. Posteriormente, la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP) informó que el área de Asuntos Internos estaba siendo investigado por su falta de acción en el caso y por no prestar atención a lo que sucedía en su área de responsabilidad.

En diciembre de 2021, habitantes de la alcaldía Benito Juárez manifestaron su descontento cuando Santiago Taboada lo designó como coordinador del programa "Blindar BJ", debido a las denuncias presentadas por presuntas violaciones a los derechos humanos de sus subordinados, así como de las personas que llevaba ante los Ministerios Públicos.

Es licenciado en Derecho y cuenta con una maestría en Criminología. Actualmente es el coordinador de seguridad de la alcaldía Benito Juárez, lo que significa que el programa "Blindar BJ" está a su mando.